

MERIDA ist offizieller Bike Partner des Brezel Race Stuttgart & Region

Hamburg / Magstadt, 5. Juli 2024. MERIDA, einer der weltweit führenden Hersteller hochwertiger Fahrräder, ist *Official Bike Partner* des Brezel Race Stuttgart & Region. Das im baden-württembergischen Magstadt ansässige Dachunternehmen, die MERIDA & CENTURION Germany GmbH, und die Hamburger Inflamm Events GmbH, Organisator des Radrennens durch Stuttgart und dessen Metropolregion, haben sich auf eine zunächst einjährige Zusammenarbeit verständigt.

David Walz, MERIDA Brand Manager Deutschland, erläutert zur Kooperation: „Das Brezel Race Stuttgart & Region bietet uns praktisch vor der eigenen Haustür eine tolle Plattform, um unsere hochwertigen Räder authentisch und zielgruppengerecht zu präsentieren. Wir freuen uns sehr, dabei zu sein.“

André Neumann, Geschäftsführer der Inflamm Events GmbH, ergänzt: „Mit Merida und dem Brezel Race Stuttgart & Region kommen zwei erfolgreiche Marken mit großer Schnittmenge und individuellen Schwerpunkten zusammen. Wir freuen uns sehr über die von Beginn an vertrauensvolle und gedeihliche Kooperation, die uns eine gemeinsam erfolgreiche Zukunftsperspektive eröffnet.“

Über MERIDA

Die 1972 gegründete Marke MERIDA entwickelt seit bald einem Vierteljahrhundert als MERIDA & CENTURION Germany GmbH in einem der wichtigsten deutschen Hotspots für Design und Produktentwicklung hochwertige und attraktive Fahrräder, sowohl für sämtliche Wettbewerbsgattungen als auch Alltagsebenen. Diese werden in einer MERIDA eigenen Fabrik in Yuanlin (Taiwan) von Hand gefertigt. Die enge und organische Verbindung zwischen den beiden Standorten garantiert nicht nur hoch effiziente Produktionsprozesse, sondern sorgt auch dafür, dass MERIDA Bikes höchsten Ansprüchen an Qualität und Design gerecht werden. Im Bestreben, seine Produkte fortlaufend zu verbessern, kreiert MERIDA so einige der anspruchsvollsten Bikes der Welt. Die Qualität der MERIDA Produkte spiegelt sich unter anderem im Engagement im Profiradsport, dort als Ausrüster des UCI WorldTeams Bahrain Victorious, sowie in der Unterstützung zahlreicher namhafter Influencerinnen und Influencer.

Näheres unter: www.merida-bikes.com/de-de

Über das Brezel Race Stuttgart & Region

Das Radrennen für jedermann – Brezel Race Stuttgart & Region powered by ADAC – geht in diesem Jahr in seine dritte Auflage. Bei der Premiere im Jahr 2021 an die Deutsche Straßenradsport Meisterschaften geknüpft, pausierte es im Jahr 2022 und fand in 2023 erstmalig in Kombination mit einem hochwertigen Frauen Elite Rennen, dem „Women's Cycling Grand Prix“ in Stuttgart und Region statt. In dieser Konstellation folgt am 15. September 2024 die aktuelle



Edition. Dabei rangiert der Women's Cycling Grand Prix als einziges deutsches Frauen Eintagesrennen bereits in der zweithöchsten Radsport-Kategorie „UCI Pro Series“.

Beim Brezel Race kann jedermann zwischen zwei Distanzen wählen: einer Einsteigerrunde über 60 Kilometer sowie einer 110 Kilometer Strecke für ambitionierte Radsportlerinnen und Radsportler. Die beiden Strecken sind komplett für den öffentlichen Verkehr gesperrt und führen über regional typisch welliges Terrain. Zudem ist eine Genussausfahrt – der Sunday Morning Cycling – über 20 Kilometer im Angebot.

Weitere Informationen: www.brezelrace.de

